





## Con licencia para defenderme

Lo que mis compatriotas vieron en el canal "C... visión" (le quito el nombre de mi querido país porque ese canal, con su conducta, lo ensucia) es una información sacada de contexto, sesgada y manipulada.

Lo único que hice fue atender a dos personas sin saber que eran falsos pacientes. Demás está aclarar que yo no parto desconfiando de quien me solicita atención, pues un componente fundamental de la relación médico-paciente se basa en la profunda confianza entre ambas personas.

Lamentablemente, lo que hicieron los periodistas de "C... visión" fue un delito, pues invadieron el espacio privado e íntimo que se requiere en una consulta médica. Por lo tanto, no soy yo quien ha cometido ningún fraude, ni mucho menos un delito. Hice lo que hago como médico con vasta experiencia clínica, lo que me permite evaluar en tiempo breve a mis pacientes.

Aclaro que yo no vendí dos licencias, sólo atendí en un tiempo prudencial a dos jóvenes que venían acusando sintomatología psiquiátrica... Y cuando les dije "no maten la gallina de los huevos de oro" no me refería a dinero, lo que quería era advertirles que no abusaran de la generosidad que tenía con ellos.

El programa "En la mira", en cambio, hizo cometer fraude a dos personas disfrazadas de pacientes, entregó información fraudulenta e hizo uso fraudulento de instrumento público (la licencia que entregué).

Frente a la grabación que realizó el canal, lo único que me avergüenza es mi excesiva informalidad y espontaneidad. Sin embargo, era un cuestión esperable, ya que se trataba de atender a dos pacientes jóvenes.

Me parece que ese reportaje es claramente la organización de una trampa contra mí. No me cabe duda de que hay manos "moras" detrás de todo esto y voy a averiguar quiénes son los responsables, pero quiero ser muy cautelosa. Por ahora, puedo asegurar que quienes dieron mi nombre para hacerme caer en esa trampa pertenecen al Colegio Médico.

Como soy católica, sé que debo perdonar setenta veces siete. Sin embargo, los que creen que con esto me han vencido, se equivocan.

Yo sólo soy culpable de mi descontrolada vocación por ayudar.

**María Luisa Cordero, psiquiatra.**



# Con licencia para defenderme [artículo] María Luisa Cordero.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Cordero Velásquez, María Luisa, 1943-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Con licencia para defenderme [artículo] María Luisa Cordero. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile